

2学期がスタート、みんな「First Penguin」をめざせ！！

8月25日、2学期の始業式が体育館で行われました。校長先生は、まず最初にみなさんが元気に登校できてとてもうれしいという言葉を発しました。マスコミ等で頻繁に報道されている寝屋川市の中学1年生に関する痛ましい事件は他人ごとではないと思ったからです。事件解決に防犯カメラの効果がありましたが、未然に防ぐためには一人一人の危機管理意識と周りの人の「どうしたのですか」という声かけですね。やはり、人を助けるのは人の『思いやり』です。各都道府県では、青少年健全育成条例が定められており、18歳未満の青少年の深夜外出には制限があります。学校・家庭・地域の三者でしっかりと子どもたちを見守っていきましょう。さて、3年生にとってはこの夏休みは部活動の引退や勉強と非常に忙しかったと思います。「この夏休みにどんなことを学びましたか。また、それを2学期の学校生活にどう活かしますか。」400字以内でまとめなさいという質問もしました。10月中旬には府立高校入試に提出する自己申告書のテーマが決定します。今から、学びや体験を次にどう活かせるかを常に考えていきましょう。また、この2学期には「First Penguin」をめざしましょうというお話をしました。ペンギンは氷上で群れの1匹が海に飛び込むと、次々に飛び込む習性があります。誰かが飛び込まないと誰も飛び込みません。よって最初のペンギンが一番勇気が必要です。何事も最初に行動できるチャレンジ精神で2学期に臨みましょう。**できるできないではなく、やるかやらなければ**ですよ。『自主性、チャレンジ精神、継続する力』がこれからキーワードになりますね。



平成27年度 全国学力・学習状況調査の結果速報！

4月21日に行われた中3対象の全国学力・学習状況調査の結果が報告されました。本校では、全教科において平均正答率が全国平均を上回りました。国語では、設問に対して自分の考えを書くこと、数学では関数や図形分野が全国よりよくできており、理科では「オームの法則を使って、抵抗の値を求めることができる」の項目が高かった。生徒質問紙においては、昨年同様に「家で、学校の予習・復習をしていますか」の設問項目が、全国比より10ポイント以上低い。H25年度から

	本校	大阪府	全国
国語A	79.0	74.4	75.8
国語B	70.4	64.8	65.8
数学A	71.2	64.3	64.4
数学B	47.6	41.4	41.6
理科	55.3	50.8	53.0

【平均正答率（%）】

の3年間の経年比較を行うと「自分に良いところがあると思いますか」「将来の夢や目標を持っていますか」の項目は、肯定的な回答率が年々高くなっています。さて、京都大学勉強法研究会では、「勉強の目的はテストでいい点を取ることではなく、勉強したことを研究や仕事にきちんと活かすこと」と述べています。今回のテスト結果が、府立高校入試における調査書の評定にリンクし、「評定平均の目安」を算出する資料になりますが、みなさんは、今の勉強が将来の自分の土台を築きあげるものとし捉えていきましょう。学びには終わりがありませんね。



「花乃井中」学校見学に校区の小学6年生来校！！

9月3日に西船場小学校・明治小学校、9月4日に本田小学校の6年生約160名の児童が本校の中学校見学会に来校しました。授業見学後に生徒会から「花中の学校生活」についての説明がありました。授業見学後の感想は「内容が少し難しかった」「楽しそうに授業をしていた」など。1日目は雨で運動場の部活動の見学はできませんでしたが、ほとんどの児童の楽しみはやはり「部活動見学」でした。